



La Delegación del Gobierno en Cantabria se suma a la Semana de la Administración Abierta con una visita ciudadana

- La delegada del Gobierno, Ainoa Quiñones, ha saludado a los asistentes y ha destacado la importancia de “de “abrir las puertas de las instituciones a la ciudadanía para que conozcan de primera mano el trabajo que en ellas se realiza”

Santander, 1 de julio de 2022.-

La Delegación del Gobierno en Cantabria se ha sumado este viernes a la Semana de la Administración Abierta, una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto y organizada en España por la Subdirección General de Gobierno Abierto del Ministerio de Hacienda y Función Pública, y lo ha hecho con una visita ciudadana al edificio de la calle Calvo Sotelo 25.

El objetivo del Gobierno es que la ciudadanía conozca de cerca el funcionamiento de sus instituciones públicas, además de promover los valores de la transparencia y la rendición de cuentas, la participación ciudadana, la colaboración y la integridad en el servicio público.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha saludado a la veintena de ciudadanos que han asistido a esta visita en la sede de la Delegación, donde han podido conocer la institución y sus servicios.

Quiñones ha destacado la importancia de “abrir las puertas de las instituciones a la ciudadanía para que conozcan de primera mano el trabajo que en ellas se realiza y la gran labor que desarrollan los funcionarios”.

De hecho, para conocer de cerca ese trabajo, la secretaria general de la Delegación del Gobierno, Carla Orcajo, ha informado a los visitantes de todos los servicios que presta la Delegación del Gobierno y los derechos



de acceso a la información y a la participación en los asuntos públicos, ahondando en la Ley de Transparencia.

A continuación, la alta inspectora de Educación, Carmen Higuera, y el jefe de la Oficina de Extranjería, Raúl Fernández, han explicado a los ciudadanos que han participado en la visita los servicios y trámites que se realizan en sus respectivas áreas y cómo acceder a ellos.

Además, dentro de la Semana de Administración Abierta, la Jefatura Provincial de Tráfico ha instalado en el hall de la Delegación del Gobierno un puesto informativo para trasladar a las personas interesadas la labor que desarrolla y dar a conocer y explicar cómo funciona la App miDGT y qué trámites y documentos se pueden hacer a través de ella, así como a través de la Sede electrónica de Dirección General de Tráfico.